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（斎藤係長から）

園　長 次　長 係　長 主　任 相談員

認知症対応型デイサービス
うずらはし運営推進会議 会 議 録

平成 28 年 12 月 6 日 （ 火 ）
司　会 記　録

馬場 馬場
午前 午後 まで

【　出　席　者　】 【　欠　席　者　】

山本園長 馬場次長 斎藤係長 ※欠席者は確認後押印する。

伊藤主任 酒田隆一様

雲村守様 横山忠雄様 丸山正平様

岩城和男様 泉光夫様 白井静代様

牛腸修啓様 渡辺千夏様

計　12　　人

議　　題 協　　議　　内　　容　　・　　結　　果

次第に沿って進行

1、開会挨拶 （山本園長から）

今年度は初年度とうことで、4月に顔合わせの会を実施し、今回で

運営推進会議は3回目となる。次年度からは年2回の実施となるが

引き続きよろしくお願いします。

2、うずらはし利
用者状況～4、活
動状況

※利用者身元引受人代表の白井様、今回から参加の為、改めて自己紹介

詳細は別紙参照・・・一般型、認知症対応型と合わせて報告する。

※前回の会議にて、認知症対応型DSのアピールをもっとしてはどうか

　との意見があったことを受けて、ケアマネの事業所を訪問する際に、

　空き情報を伝えるなどしていること、接遇にも力を入れていること、

　などの報告あり。

※胃腸炎・インフルエンザなどの流行期に入った。感染予防のため、

　各家庭に向け注意喚起の文書の配布と利用時の健康観察（聞き取りの

　強化）を行っている。

「五泉市認知症あんしんガイド」をもとに、認知症への支援について

地域や身近な方への対応の参考にしてほしいと伝える。

う　　　　ず　　　　ら　　　　は　　　　し

　行う。

5、認知症への支
援について

　学ぶ。・・・説明　馬場



議　　題 協　　議　　内　　容　　・　　結　　果

　※質問

　・近所に90歳をすぎて腰曲がりもあるが、頑張って暮らしている方が

　いるが、家族はサービスを使いたいと言っている。どこに相談すれば

　よいか。→　五泉地域包括支援センターの紹介をする。

　※男性利用者のサービス利用定着について

　・毎日晩酌をしている方やパチンコ好きな方なども楽しめるような

6、質疑・応答、そ
の他

　柔軟な対応が出来ると良い。ごまかしではなく、本当に楽しめるよう

　な工夫があると喜ぶのではないか。

　※市から

　・市内SS事業所でノロウイルスの感染が報告された、また新潟市内

　の学校でもインフルエンザの集団感染があったとのこと。感染症対策

　やっていると思うが、充分に気を付けて欲しい。

　※園長から

　・地域合同防災訓練への協力ありがとうございました。

　消防署からは、実際に夜間に訓練をやることも重要との話もあり、

　次年度の計画の際には考慮したいと思うので協力お願いしたい。

7、閉会

う　　　　ず　　　　ら　　　　は　　　　し


